

## Jahresbericht 2023/2024 der Volleyballabteilung

Nachdem wir letzte Saison auf einem guten mittleren Tabellenplatz in der 2. Volleyball Hobbyliga landeten, mussten wir zur neuen Spielzeit einige Abgänge von Stammspielern verkraften. Aufgrund erfolgreicher Werbung konnten wir jedoch viele neue Spielerinnen und Spieler zum Trainingsauftakt begrüßen. Um die Neuen zu integrieren und auch wieder Spiele in der Hobbyliga zu gewinnen, nahmen wir am 11.11. am Spike-Cup-Turnier in Kürnach teil. Hier reichte es zwar nur für den letzten Platz aber bei unserem Ziel Spielerfahrung zu sammeln und das Zusammenspiel zu stärken kamen wir deutlich voran.

Das zeigte sich spätestens als wir unser letztes Ligaspiel im Jahr 2023 und auch das erste in 2024 gewannen. Die ersten 4 Spiele mussten wir noch Niederlagen einstecken, aber dabei war auch schon das Potential der Neuen sichtbar.

Das Training wird, wie auch letzte Saison von Britta geführt. Meist sind wir um die 16 Spieler verteilt auf zwei Spielfeldern. Um die Spiele hat sich ein kleiner Trainerstab gebildet, der sich bzgl. Mannschaftszusammenstellung und Termine austauscht. Noch ist der Umbruch nicht ganz abgeschlossen und es fehlt noch ein wenig an Stabilität. Wir hoffen natürlich mit den gleichen Spielerinnen und Spielern auch in die nächste Saison starten zu können. Das würde helfen, um wieder mehr Siege einzufahren.

Vor Weihnachten haben wir noch eine Neuwahl des 2. Abteilungsleiters während einer kleinen gemeinsamen Feier vorgenommen. Britta Wittmaier wird diese Rolle nun aktiv ausführen.

Danke, an die Vorstandschaft für das Vertrauen und die Unterstützung.

Tobias Wermund  
Abteilungsleiter Volleyball